

# L'enfant bleu

## Chapitre 3



Amma prit l'enfant dans ses bras et elle le réchauffa dans sa peau de renne. Elle le trouvait bien étrange avec sa peau bleue : peut-être venait-il d'une tribu lointaine ?

- D'où viens-tu ? lui demanda-t-elle. Où sont tes parents ?

L'enfant bleu répondit quelque chose dans une langue qu'elle ne connaissait pas. Pourtant, à sa grande surprise, Amma comprenait tout.

Elle dit : « Tu es venu avec la lumière bleue ! Et maintenant tu es perdu... C'est ça ? »

L'enfant hocha la tête. Lui aussi la comprenait. Amma se dit : « Voilà un enfant extraordinaire. Si je reviens dans la tribu avec lui, je serai sûrement acceptée ! »

Amma avait vu juste : devant l'enfant bleu, la colère d'Arok fondit. Il y avait si peu d'enfants en cette époque glaciaire !

- Comment s'appelle-t-il ? demanda Arok.

Amma lui trouva un nom sur-le-champ : « Rourk ! »

Dans le langage de la tribu, Rourk voulait simplement dire « bleu ».

- D'où vient-il ? grogna Rahag, méfiant.

Rourk se mit à parler d'une voix fluette, et sa main désigna le ciel.

Personne ne comprit ce qu'il voulait dire, sauf Amma, bien sûr.

Tandis que tout le monde se pressait autour du petit Rourk, Raja et Maja, les sœurs jumelles, essayaient de ranimer le feu mourant. Elles soufflaient sur les braises, elles les couvraient de brindilles. En vain...

Soudain, Rourk s'approcha du foyer et le fixa de ses grands yeux roses qui se mirent à briller, briller... Les braises se ravivèrent, et bientôt une flamme s'éleva, grandit, lécha le bois humide. En quelques instants, le feu pétilla joyeusement !

- C'est un miracle, murmura Arok. Cet enfant est un don du ciel !



Il ne croyait pas si bien dire... Puis Rourk ouvrit plusieurs fois la bouche, pour faire comprendre qu'il avait faim. Ils baissèrent la tête tristement, car il n'y avait rien à manger. Tous les animaux étaient partis vers le sud, fuyant ce long hiver qui n'en finissait plus.

Rourk s'assit sur une pierre près du feu. Il leva les yeux vers le ciel et attendit.

- Qu'est-ce qu'il attend ? s'étonna Raja.

- Regarde là-haut ! lui dit Rahag. Ils levèrent tous les yeux. Un oiseau descendait en spirale, attiré par le regard lumineux de Rourk. L'oiseau tournoya un moment sous les nuages, puis il tomba comme une pierre, droit dans le feu.

- Manger, dit Rourk. Et il sourit.